

Atrapa sardinero a enorme tiburón frente al litoral de Guaymas

Escrito por Tomado de RED 93.3
Miércoles 15 de Enero de 2020 13:32

+ El poco usual hecho tiene antecedentes en 1986 y 2012; como pesca incidental, la NOM exige regresarlo al mar



GUAYMAS, Son., 15 de enero de 2020.- Un enorme tiburón fue capturado frente al litoral guaymense, a unos cinco kilómetros mar adentro, durante un “lance” que hiciera un buque sardinero al detectar el cardúmen de sardina.

Autoridades de Semarnat iniciaron esta mañana de miércoles indagaciones que determinarán fecha de la captura y destino de la especie, al parecer un tiburón blanco que existe en el golfo en poblaciones reducidas.

Este tipo de especie es protegida por la Norma Oficial Mexicana 059 aplicada en la pesca, por lo cual no debe capturarse; si se da el caso, como es común en tiburones, lobos marinos, delfines o tortugas, como ejemplo de especies protegidas, debe liberárseles.

Atrapa sardinero a enorme tiburón frente al litoral de Guaymas

Escrito por Tomado de RED 93.3
Miércoles 15 de Enero de 2020 13:32

La red fue extraída y cuando se procedía a liberar lo que exige la norma, apareció el escualo de unos 4 metros y se estimó un peso de 600 kilos.

HAY ANTECEDENTES

El reportero cajemense Jorge Ascencio, al conocer de esta captura, recordó que, en semana santa de 2014, estaba en un muelle de Puerto Peñasco cuando llegaron pescadores con un tiburón de ese tamaño.

“El hocico del animal era un poco más grueso, recuerdo. Salió en la prensa de Peñasco y Arizona”, y confirma que en sus informaciones ha manejado presencia de tiburón blanco en el golfo por el cambio climático. El mismo reportero confirmó que fue capturado en un lance este martes, a 5 kilómetros mar adentro.

En 2012, en el campo pesquero “El Choyudo”, llegó remolcado por una panga a la playa, un tiburón blanco de 6 metros de longitud y una tonelada de peso, que apareció “enredado” en una cimbra tras ser atrapado en un anzuelo cuando buscaba comida.

Ahora, cae otro pez en Guaymas. Inicialmente se dijo que en la enorme red de cerco del buque sardinero “Juan Pablo I”, pero este miércoles se confirmaba que fue en la del “Don Marcos”, sardinero basado en Ensenada con autorización para operar en la Zona Económica de Guaymas, de tripulación residente en Yavaros.

Hizo recordar que en 1986 fue capturado uno de la misma especie, de mayor tamaño aún, y ya circula su fotografía. También cayó en redes cuando se alimentaba dentro de un banco de sardina encontrado por el buque motor que la fuente no recordó de momento.

El tiburón sigue la mancha de alimento. En cuanto a ataques a humanos, en el mar de Cortez no se ha sabido oficialmente de ninguno.

Atrapa sardinero a enorme tiburón frente al litoral de Guaymas

Escrito por Tomado de RED 93.3

Miércoles 15 de Enero de 2020 13:32

Para científicos de la Comisión Nacional de Áreas Protegidas, ambientalistas que protegen Islas del Golfo y el Centro Regional de Investigación Pesquera, el avistamiento de tiburones en esta zona es bueno, pues indica recuperación de la especie que en la bahía de Guaymas tenía su casa, pero la sobrepesca los desapareció y ahora se les encuentra en buenas cantidades pero no como en el pasado, en puntos cercanos a Miramar, Punta Colorada, frente al islote El Peruano y aguas adentro de playa San Francisco y San Carlos.